

第18号

ほっとほ〜む

〈発行〉 社会福祉法人 大阪福祉事業財団 高鷲学園 TEL072-953-3881 FAX072-953-3882
 〈発行責任者〉 園長 瀬川 佳成 Eメールアドレス takawashi@miracle.ocn.ne.jp
 〒583-0885 大阪府羽曳野市南恵我之荘2丁目6番20号

子どもが大切に育てられる社会に

施設長 瀬川 佳成

いつも高鷲学園をあたたく見守り
 ご支援をいただきありがとうございます。
 す。おかげ様で子どもたちは元気に、
 また一学年ずつ成長して新年度を迎え
 ることができました。

さて、この春は6人の子どもたちが
 高校を卒業して社会に巣立って行きま
 した。殆どが10年以上いた子らで、そ
 の内の3人は2才から16年間を学園で
 暮らしました。子ども時代に人間の基
 礎が作られるとよく言われますが、た
 くさんの人たちや仲間を支えられなが
 ら、ここまでよく育ってくれたと思い
 ます。

就職・進学先は、寿司屋さんや豆腐
 料理店、製本会社、プラスチック加工
 会社、福祉作業所、歯科衛生士専門学
 校といろいろです。まわりの人らに助
 けられながらこつこつとがんばって
 くれることを願っています。

また、中3生の7人は、全員無事に
 高校や高等部への進学が決まりました。
 休みがちの子らがいて心配した学年で
 したが、中学の先生らの協力で何とか
 次に進めました。3年間やめずにがん
 ばってほしいです。

新年度は、87人（幼児13人、小学生
 32人、中学生23人、高校生・高等部生
 19人）でスタートしました。何よりも
 子どもたちが安心して元気に生活がで
 きるように、職員一同力を合わせてし
 っかりと支援していきたいと思います。

ところで、いま児童養護施設をめぐ
 っては、施設の規模を小さくし地域に
 小人数で暮らせるグループホームを作
 る動きと、施設ではなく里親さんによ
 る養育の方に変える動きが大きくなっ
 ています。建替えてまだ5年の高鷲学
 園でも、将来計画として定員縮小や施
 設の形や機能を変えていく必要に迫ら
 れています。

そこです、2015年度には羽曳野
 市内に子ども6人が暮らせるホームを
 作ろう、施設内もさらにユニットにし
 ていこうと計画しています。ただ今、
 賃貸物件を探しています。

施設であれ、里親であれ、また一般
 家庭であっても、子どもが大切に育て
 られる社会や環境が求められています。
 これから施設の状況も変わっていくと
 思いますが、皆さまのご理解とご支援
 をよろしくお願いいたします。

4月よりホームページを公開しまし
 たので、ご覧になってください。
 また、後援会の更新・加入のお願い
 についてもご協力して下さるよう、
 よろしくお願いいたします。



卒園、卒業を祝う会



3月21日に卒園・卒業を祝う会を行いました。今年は中学校を卒業する子どもが7人、高校を卒業して社会に出る子が6人いてみんなそれぞれ進路が決まり、その門出を祝う会になることが出来ました。今年の卒園する子は在籍年数が長く、長い子で2歳の時に学園に来て16年間施設で生活する子が3人もいて、感慨深いものとなりました。卒園児からの「別れの言葉」では、職員に対する感謝の気持ちや、これから社会に出ていく決意の言葉もあって感動を与え



てもらいました。来賓で来て頂いた小学校や中学校、支援学校の先生方からも「感動しました。良かった」というお言葉を頂きました。来年も再来年も今年と同じように晴れやかな気持ちで卒園生を送れたらと思います。

祝う会担当 辻本成祐

卒業生より メッセージ

●2歳から高鷲学園で育ててもらって16年、思い出が濃すぎて未だに何を伝えたらいいのか分かりません。中高生の子どもたちは、根はみんないい子ばかりで兄妹みたいに思ってた。進路は悩んで最後まで葛藤していたけど、担当の先生が後押ししてくれたおかげで一歩踏み出すことができた。私の事をいろいろ考えてくれていたのが伝わって嬉しかった。(N.S)

●小さい頃から何人かの先生に担当をもってもらい、それぞれの先生に良くしてもらい、お世話になりました。本当にありがとうございます。皆さん元気でいて下さい。(M.J)

●学園に来て13年が経ちました。長かったようで短い年間でした。学園に来た当初は親と離れることが嫌でずっと泣いていました。4月から社会人として学園を卒園します。

●就職先は寿司屋という寿司屋で働きます。いつか一人前になって学園の皆に寿司を握れる様に頑張ります。(S.K)

●矢野川先生はお母さんみたいな存在やった。いっぱい相談にのってくれてありがとう。感謝の気持ちでいっぱいです。3月から中嶋製作所で働いています。仕事を頑張ります。16年間お世話になりました。学園で学んだことを社会で

行かせるように頑張ります。

(T.M)

●食堂の先生いつも美味しいご飯を作ってくれてありがとう。いつも楽しみにしていました。学園のご飯は世界一です。学園で過ごした日々は宝物です。一生忘れません。

お世話になりました。ありがとうございます。(A.S)

●私は中2の最後に入所してきて約4年間学園で生活しました。高校では悩んだり、しんどいことがあるとイライラしていました。そんな自分も嫌やっただけ、それを見て気遣ってくれる子がいて優しいなと思ったし、タコ焼きパーティーもしてくれてありがとう。楽しかった。先生には迷惑を掛けたけど学園でよかった。(O.S)



退職にあたり

ひびくと

この春定年退職となりました。高鷲学園で四十五年間お世話になりました。二十歳からこの仕事に就き子どもたちと共に過ごし、私も一緒に成長してこれたのかなと思います。山あり谷あり本当にたくさんのことが色々ありました。が、仲間助けられ「なにくそ」精神で頑張ってきたように思います。皆さんに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。



これからも引き続き、子どもたちのために高鷲学園を応援して行って下さい。よろしくお願いいたします。

森田 由美子

高鷲学園後援会

会員の集い



昨年11月30日に上の太子みかん園にみかん狩りに行きました。当日は晴天に恵まれ、後援会会員である学園の卒園生や職員とその家族他、総勢10人の参加者で行きました。紅葉が鮮やかに色づく中、みかん園の急な上り坂を汗をかきながら頂上まで登った後は、眼下に広がるみかん園で取りたてのみかんを思う存分食べました。

皆でお弁当を囲みながら後援会員同士でおしゃべりし、楽しい一時を過ごすことが出来ました。帰りには少し体が冷えたところで「天然温泉延べ羽の湯」に浸かり、ほっこりと体が温まって帰ってきました。参加した方々から「今日はとても楽しかった。ありがとうございます」

とお礼を言っていたいただき、今回の集いを終えることが出来ました。今年の集いは、昨年以上に楽し

い集いを企画しておりますので、多数の後援会員の参加をお待ちしております。担当 辻本成祐

新しい仲間の紹介

同じ大阪福祉事業財団のすみれ乳児院で7年間働いてきました。高鷲学園で子どもたちと、たくさんコミュニケーションをとって仲良くなりたいと思います。

松原 美慧



私も同じく大阪福祉事業財団の三島の郷から転勤してきました。調理員の松山です。初心に帰り改めて頑張っていきます。分からないことなど色々教えて下さい、お世話になります。これからは子ども達の食欲に配慮されるように努力します。

松山 寿幸



四月から児童指導員として、高鷲学園で働くこととなりました。分からないことばかりですが、子どもたちや職員の方と共に学んでいきたいと思っています。宜しくお願いします。

安場 千慧子



よろしくお願ひします！

寄付金・寄贈・招待をいただいた方(敬称略)
 (2013年10月1日〜2014年3月31日)
 ※ありがとうございます。

寄付

恵我之荘聖マタイ教会 道明寺天満宮 匿名者2人
 (有)フリーマーケット123
 羽曳野市こども家庭サポーターの会 (株)マンダイ (株)グラン・ラウイネ T・T (羽曳野市)
 T・M (大阪市) H・J (羽曳野市)
 羽曳野市歳末たすけあい運動配分金 N・M (大阪市)
 羽曳野遊技業組合
 羽曳野市更生保護女性会
 S・A (松原市)

寄贈

浅田満国産牛肉他各種 日本スポーツ用品協同組合
 新川ブロック農協富山米 阪神リース(株) (株)オリンピア製菓
 ふーどばんくOSAKA
 (有)イントウコーポレーション

(株)チュチュアンナ パイオニア(株)財団法人 日本出版クラブ大阪レックニット卸商協同組合
 (株)サンフレージャー システム21
 松原青年会議所有志の会
 生命保険ファイナンシャルアドバイザー協会 浅野悦子 (株)マンダイ 国際プロブチミスト大阪みさぎ日本鏡餅協会 ワールドメイ
 ト 藤野 堀内米穀店 久堀雅清
 NPO法人フラワーキヤンドル
 ボランティアS.O.V (株)トーハン
 大阪支店

招待

道明寺天満宮(七五三) 大津神社(七五三) 日本のうたごえ祭典
 大阪府遊技業組合連合会青年部会(未来っ子カーニバル)
 ガンバ大阪(サッカー観戦)
 オリックスグループ(スポーツエスタ)



高鷲学園のHPを開設

4月1日より待望のHPを立ち上げました。子どもたちや、施設の様子をどんどん発信していきます。ぜひご覧下さい。

[<http://www.takawasigakuen.com/>]

ほっとほ〜む
 ひびくぞ

春の旅行に26・27日の一泊二日で行ってきました。フロアによって行く所は様々です。旅行先での夜はみんなでちよつとしたゲームをしたり、担当職員から一年間頑張ったことでの表彰状が送られます。このときは大人も子ども笑顔でいっぱいになります。
 (2階ブロック 奥村 瑞穂)

第50回たかわしこどもまつり

日時：2014年6月1日(日)

AM9:30~PM3:00

今年も高鷲学園と高鷲保育園でこどもまつりを開催します。
 何と云っても今年は記念の50回!たのしい企画がいっぱい
 です。皆さんお誘い合わせの上、是非遊びに来てください!